



31. August bis 30. September 2018

„MIT ANDY AUF DU UND DU“

ein kunstpädagogisches Schülerprojekt
zur Ausstellung
ANDY WARHOL – THE ORIGINAL SILKSCREENS.

Eröffnung am

31.08.2018, 16 Uhr

in der Stadt-, Kreis- & Fahrbibliothek Apolda
Dornburger Str. 14.

Partnerschulen des Projekts:

Staatliche Grundschule Herresen-Sulzbach

Grundschule „G. E. Lessing“ Apolda

Regelschule „Werner Seelenbinder“ Apolda

Staatliche Regelschule Wormstedt

Gymnasium Bergschule Apolda



Die Veranstalter, der Kreis Weimarer Land und der Kunstverein Apolda Avantgarde e.V., haben erstmals ein kunstpädagogisches Projekt mit ausgewählten, interessierten Partnerschulen des Kreises entwickelt. Für die Schulklassen wurden unter museumspädagogischer Betreuung Führungen durch die Ausstellung angeboten. Die anschließende praktische Vertiefung erfolgte durch eine unterrichtsbegleitende und außerunterrichtliche Arbeit in den Klassen. Dabei bot dieses neue Vermittlungsformat den SchülerInnen die Auseinandersetzung mit Kunst, Farbe und Fläche als Lernbereich an. Eine Auswahl der künstlerischen Arbeiten der Schüler wird in der Stadt-, Kreis- & Fahrbibliothek zu sehen sein.

Projektbegleitung:

Theresa Berger

Elke Heinemann

Nadine Steinacker

Künstlerische Betreuung:

E.C. Engelmann

Silvia Hädicke

Robert Kollatz

Gabriele Müller-Hollenhorst

